



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Psicología

6° cuatrimestre

Materia:

Evaluación del aprendizaje.

Ensayo:

Final

Catedrático:

Rodrigo Alejandro Cruz Najera.

Presenta:

Leidy Giselle Vazquez Lara

Junio, 2020

El tema del que se abarcara son los modelos de evaluación de instituciones educativas, los cuales consiste en la planeación del proceso de evaluación de instituciones educativas, la planeación estratégica, la teoría de ella, la teoría de la decisión como enfoque de las decisiones estratégicas, las planeaciones y los principios básicos de la planeación estratégica entre otros temas en específicos.

Se dice que la planeación no es una disciplina científica, la producción teórica existente da cuenta de la búsqueda de un método y técnicas propias. Es esto previsión y sentido que de no hacer algo para controlar el futuro, este nos tomara desprovisto.

Las planeaciones están previstas en nuestras relaciones afectivas e inclusive en la participación como sujetos en instituciones sociales.

En la planeación estratégica es una acción fundamental. La primera aproximación al campo de la estrategia de empresa. Esta constituye un orden gerencial cuyo sentido se ubica en el cumplimiento de objetivos a través de estrategias.

La teoría de la estrategia competitiva dicho enfoque fundamental en la interpretación general de la economía, la cual supone un grado sino de competencia perfecta, si la relativa es competencia.

En las teorías de la decisión como enfoque de las decisiones estratégicas se preocupa por el manejo de la información posible con la finalidad de minimizar la incertidumbre del universo de alternativas y consecuencias.

Esta teoría trata de proveer un marco analítico para describir y diagnosticar a las organizaciones, superando el enfoque tradicional administrativista y suponiendo a la organización como un ente dinámico, como un sistema relativamente abierto.

En la planeación estratégica como objeto de estudio esta entrelazada de modo inseparable con el concepto de dirección. Es el apoyo para la dirección estratégica.

En los principios básicos de planeación estratégica hay un bagaje de ellos en las planeaciones y esto es una diversidad de ella que se toman en cuenta.

La formulación de la visión expresa los propósitos básicos de una organización y las creencias de los directivos de ella. En muchas ocasiones convertirse en la piedra angular de la dirección y el método de operación de la organización. Esto se considera como un sistema de ideologías vasto en valores y creencias acerca de la organización.

La misión se refiere a la identificación de la meta a alcanzar o el fin para el cual fue creada la organización.

Para concluir con este tema las planeación existen gracias a un objeto de estudio cuyas características necesitan ser definidas, tanto la planeación como el objeto, y esta se aplica no solo en ámbito educativo si no en diferentes ámbitos, laborales entre otros, y esto siempre se llevara a cabo un fin. Las planeaciones se hicieron con el fin de llevar un orden para cada situación, en la teoría estratégica al igual todo en relación tiene un fin negativo o positivo en lo que se quiera ser utilizado.